de la coopération avec les pays en voie de développement.

Le Programme des Volontaires des Nations Unies commença ses activités le premier janvier 1971. Le but de cet organisme est de mettre à la disposition des pays demandeurs des diplômés universitaires et des techniciens qui, en retour d'émoluments modestes, rempliront des fonctions qui leur seront

assignées par les pays hôtes.

Le PVNU relève de la compétence administrative du Programme des Nations Unies pour le développement qui en défraye les coûts d'administration. Il est prévu que, de façon générale, les coûts locaux tels que logement, rémunération, voyage d'affaires seront pris en charge par les pays récipiendaires. Quant aux dépenses encourues pour la sélection des candidats, leur formation et leur frais de transport, elles seront défrayées à même le fonds spécial du PVNU en ce qui concerne les volontaires originaires des pays en voie de développement et défrayées par les organismes pourvoyeurs de volontaires lorsque ceux-ci viendront de pays développés.

DEUX VILLES DU CANADA À L'HONNEUR

Les nouveaux timbres courants de \$1 et de \$2 qui seront mis en vente le 17 mars prochain représentent deux villes canadiennes: Québec, qui a su conserver son cachet des jours d'antan, tout en étant à la fine pointe du progrès, et Vancouver qui affiche un visage reflétant le caractère du siècle actuel, des années '70 en particulier. Ces deux timbres de 48 mm sur 30 mm, dessinés par Reinhard Derreth, de Vancouver, sont d'un format plus grand que celui des autres timbres courants à valeur nominale élevée qui mesurent environ 37 mm sur 25 mm.



OUÉBEC (P.Q.)

Québec, la plus vieille ville du Canada, a été fondée par Samuel de Champlain en 1608 et a été érigée en municipalité en 1832. C'est un important port de mer de l'est du pays et la capitale de la province du même nom. Elle compte avec sa banlieue 476,236 habitants.

Juchée sur un promontoire qui domine la rive nord du Saint-Laurent à l'endroit où la largeur du fleuve rétrécit à un mille, cette ville offre un aspect très pittoresque. On s'accorde généralement à dire

que son nom vient du nom indien "kebec" qui signifie "là où le fleuve rétrécit". C'est la seule ville fortifiée d'Amérique du Nord et, aujourd'hui encore, ses murailles et ses remparts entourent les parties les plus anciennes de la cité.



VANCOUVER (C.-B.)

Située sur les rives de la baie de Burrard, Vancouver est le plus grand et le plus important des ports de mer canadiens de la côte du Pacifique, et c'est aussi la troisième ville du Canada en importance au point de vue de la population. Elle compte 1,071,081 habitants.

La région a été explorée pour la première fois en 1791-1792 par les Espagnols et les Anglais, puis par les marchands de fourrures de la Compagnie de la baie d'Hudson, au début du XIXe siècle. Les premiers colons arrivèrent en 1862 et établirent, sur la rive sud de la baie, une colonie connue sous le nom de "Gastown". A la suite de la construction du chemin de fer Canadien-Pacifique entreprise vers 1880, la ville fut érigée en municipalité en 1886. Elle fut baptisée du nom de Vancouver par sir William Van Horne du Canadien-Pacifique, à la mémoire du capitaine George Vancouver qui explora la région en

NAISSANCES, MARIAGES ET DÉCÈS

En décembre dernier, le nombre de naissances vivantes enregistrées a été de 26,118, soit une légère diminution par rapport à 17.0 pour 1,000 habitants, contre 17.4 un an plus tôt. Le nombre de naissances depuis le début de l'année s'est chiffré par 368,082, ce qui représente une régression par rapport à 1970 (370,861).

Le nombre de mariages est monté à 14,601 contre 13,429, le taux de nuptialité pour 1,000 habitants s'établissant à 8.7 comparativement à 8.8 un an plus tôt. Le total depuis janvier a progressé pour s'établir à 189,240 mariages, contre 187,602 un an plus tôt.

En décembre dernier, le nombre de décès s'est chiffré par 12,633, soit une diminution par rapport à un an plus tôt (12,960). Le taux de mortalité pour 1,000 habitants est demeuré à 7.3. Cela porte le total, pour la période écoulée depuis janvier, à 157,164, soit une hausse de 0.6%.